

## COMPETICIONES

# Arranca la Champions: los clubes españoles se la juegan sólo a los éxitos deportivos con 400 millones en el aire

Real Madrid, Barça, Atlético de Madrid y Sevilla recibirán 15,5 millones de euros sólo por participar y 2,7 millones por victoria en la fase de grupo. Los tres clubes españoles de la Europa League, los clubes españoles ya se han embolsado más de 200 millones.

M.R.  
20 oct 2020 - 05:54



Los clubes españoles inician hoy su andadura en la Champions 2020-2021 y con ella la lucha por la orejuda, pero también succulentas bonificaciones que, en año del coronavirus, pueden salvar a las cuentas, y, en algunos casos, ayudar a incluso a esquivar las pérdidas.

Sin embargo, teniendo en cuenta que, por ahora, abrir los estadios continua siendo una quimera en España, los ingresos por **ticketing** derivados de los encuentros de competiciones europeas se verán claramente afectados. Si bien es cierto que la Uefa permite un 30% del aforo en los estadios, en la situación actual parece muy

complicado que los clubes españoles puedan abrir las puertas de sus estadios a tal cantidad de público.

De hecho, la Generalitat de Cataluña ya denegó el permiso al Barça, que quería acoger a mil aficionados en el encuentro ante el Ferencváros. En Madrid, todavía con el estado de alarma, se jugará a puerta cerrada, mientras que desde la Junta de Andalucía se ha solicitado al Ministerio poder abrir el Sánchez Pizjuán, aunque parece que prevalecerá la opinión del Consejo Superior de Deportes, que se muestra reticente al menos hasta que llegue 2021.

## **Sólo por participar en la fase de grupos los clubes ingresan 15,5 millones de euros**

Esto implica que los clubes deberán centrarse de lleno en los ingresos por resultados deportivos pues, en la Champions, los derechos televisivos son gestionados por la Uefa y repartidos entre los clubes según los resultados de la fase de grupos y de las rondas que cada club vaya avanzando, pero también en base a un coeficiente elaborado por el ente europeo a partir de los resultados que cada club haya obtenido en la competición en la última década.

La Uefa reparte entre los clubes que participan en la Champions un total de 2.032 millones de euros, lo que supone un 63% de los 3.250 millones que el organismo europeo ingresa en concepto de derechos televisivos por todas sus competiciones.

Sólo por participar, los clubes cobrarán 15,5 millones de euros. Además, a lo largo de la fase de grupos, que consta de seis jornadas, cada victoria valdrá 2,7 millones de euros, mientras que un empate supondrá ingresar 900.000 euros.

Superar la primera ronda implicará un nuevo ingreso de 9,5 millones de euros, mientras que estar entre los ocho mejores de Europa sumará al bote otros 10,5 millones. Los semifinalistas ingresarán doce millones de euros y los finalistas otros quince, a los que habrá que sumar una prima extra de cuatro millones por ganar la competición. Es decir, el campeón se embolsará, en concepto de prima, unos 82 millones de euros.

## **La temporada pasada el Bayern de Múnich ingresó cerca de 120 millones de euros en concepto de premios**

Por otro lado, el Real Madrid, el club con el mejor coeficiente en base a los resultados de la última década, ingresará un bono de 35,46 millones de euros. El segundo club español con mejor coeficiente y el tercero europeo es el Barça que se embolsará otros 33,24 millones, mientras que el Atlético de Madrid, cuarto club con mejor coeficiente, recibirá 32,13 millones. El Sevilla ingresará 23,27 millones de euros extra.

Esto implica que el Real Madrid aspira a un ingreso máximo de unos 120 millones de euros, lo mismo que ingresó el Bayern de Múnich, vigente campeón, la pasada edición. De hecho, el conjunto blanco, que no llegó a clasificarse para los cuartos, ingresó casi 71 millones de euros la edición anterior, seis menos que el Atlético de Madrid (77,1 millones de euros) y doce menos que el Barça, el club español que más ingresó con 83,2 millones de euros.

La Europa League aumenta el premio para el fútbol español. Además, Villarreal, Granada y Real Sociedad también participarán en competición europea esta temporada: la Europa League. La Uefa reparte entre los clubes participantes de esta competición 510 millones de euros, además de otros cincuenta millones para los equipos repescados de la Champions tras la fase de grupos.

En la segunda máxima competición europea, el premio por participar en la fase de grupos es de 2,92 millones de euros. Las victorias se pagan a 570.000 euros en la liguilla inicial y los empates a 190.000 euros. A diferencia de la Champions, pasar como primero de grupo supone un bono extra de 1,1 millones, mientras que ser segundo medio millón.

Caer en octavos implica un premio de 1,1 millones, en cuartos de 1,5 millones, en semifinales de 2,4 y en la final de 4,5 millones de euros. Igual que la Champions, el ganador cuenta con un extra de cuatro millones de euros.

## La Europa League reparte más de 500 millones de euros entre los clubes participantes

Por lo que respecta al coeficiente de los clubes españoles, el Villarreal, octavo equipo europeo en esta lista, se embolsará 2,93 millones de euros, mientras que Granada y Real Sociedad ingresarán 2 millones cada uno.

Hasta el momento, antes del inicio de la competición, los clubes de LaLiga ya han conseguido un premio superior a 201 millones de euros, siendo el país que más se

lleva hasta el momento con un 14% del reparto, por delante de Inglaterra (13%) y de Alemania (10,4%).

De hecho, el año pasado los clubes de LaLiga española ingresaron un 15% del total repartido, más de 327 millones de euros. Los clubes alemanes, que ingresaron 302 millones, se llevaron el 14% de la tarta, mientras que los ingleses consiguieron 296 millones (14%).

En el mejor de los casos, es decir, ganar todos los partidos de la fase de grupos, que todos los equipos superen el máximo de rondas posibles en ambas competiciones y que haya un campeón español de la Champions y otro de la Europa League, los clubes de LaLiga podrían llegar a ingresar 466 millones de euros por premios.